

L'examen de la situation qui prévaut au Sahara occidental a fait l'objet d'une discussion particulièrement approfondie. Le ministre MacGuigan s'est félicité de l'initiative éminemment positive et courageuse de Sa Majesté le Roi Hassan II à Nairobi lors du dernier Sommet de l'Organisation de l'unité africaine et des recommandations faites par l'OUA en vue d'un règlement équitable du conflit.

Les deux ministres se sont entretenus des relations multilatérales entre pays entièrement ou partiellement francophones. Le ministre Boucetta a saisi cette occasion pour informer la partie canadienne de la volonté du Maroc de renforcer ses relations avec l'Agence de coopération culturelle et technique, notamment à l'occasion de la prochaine conférence générale qui se tiendra en décembre prochain au Gabon.

Le ministre Boucetta a rendu hommage au rôle actif joué par le Premier ministre Trudeau dans le cadre des efforts pour la relance du dialogue Nord-Sud.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures s'est dit heureux de l'initiative que vient de prendre le Maroc en établissant un consulat général à Montréal qui servira à la promotion et au raffermissement des relations entre les deux pays.

A l'occasion de sa visite à Montréal, le ministre marocain s'est félicité de la publication d'un guide sur les investissements canadiens au Maroc sous l'égide de l'Agence canadienne de développement international.

Le ministre Boucetta a exprimé ses remerciements au secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures pour l'accueil chaleureux qui lui a été réservé ainsi qu'à la délégation marocaine. Il a invité son homologue canadien à se rendre en visite officielle au Maroc. Cette invitation a été acceptée avec plaisir et le ministre MacGuigan a fait savoir qu'il comptait s'en prévaloir dans le courant du premier semestre de 1982.